36. TRANSICIÓN A LA QUINTA DIMENSIÓN (SISTEMA INMUNITARIO HUMANO) 26 de julio de 2019 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy te hablaremos de tu sistema inmunitario: cómo puedes ponerlo a punto para que te ayude en este importante periodo de reestructuración vibratoria de todo tu cuerpo.

Pero primero entendamos qué es el sistema inmunitario y qué es lo que más le afecta.

El sistema inmunitario o simplemente la inmunidad no es otra cosa que una "vara" divina dada al hombre por la naturaleza, en la que se "ensartan" los constituyentes físicos y mentales ya adquiridos durante su vida.

Por supuesto, también desempeñan un papel considerable la ecología del lugar donde vive el hombre y el entorno social.

Pero el hombre fue creado principalmente como un hombre-Dios y, por lo tanto, es capaz no sólo de crear su propia realidad mediante el pensamiento, sino también de cambiar la realidad existente modificando su energía, lo que siempre conduce a cambios en el plano físico.

Y como todo en el Universo se desarrolla a lo largo de la espiral, tanto evolutiva como involutiva, ahora llega el momento en su planeta en que el hombre, habiendo pasado todas las etapas de su transformación de superior a inferior, comienza a regresar, elevándose desde el fondo de la tridimensionalidad a las altas vibraciones de las que una vez emergió.

La misma transformación sufrió gradualmente su sistema inmunológico.

En los albores de la humanidad, cuando la gente vivía en un mundo unipolar, la inmunidad humana era fuerte y estable porque la gente vivía en las energías del Amor Incondicional. Pero al descender al mundo dual, este "núcleo" divino se debilitó gradualmente porque se "ensartaron" en él energías de muy baja vibración, destruyendo el Alma y el cuerpo humanos.

En el lugar de su fuerte sistema inmunológico llegó el otro, que en el mundo moderno se llama conexión psicosomática, y consiste en el hecho de que los pensamientos y las emociones inarmónicas del hombre afectan a estos o aquellos órganos, lo que conduce a las respectivas enfermedades.

Pero lo que es sorprendente: si un hombre, incluso en un entorno tan difícil y ajeno a él, encontró en sí mismo la fuerza espiritual y se elevó enérgicamente a una altura inédita para los simples mortales, su inmunidad demostró maravillas de fortaleza y resistencia.

En otras palabras, el sistema inmunológico de una persona está directamente relacionado con su pureza espiritual y la fuerza de su Espíritu.

Ningún ejercicio físico y la preocupación por una nutrición y un estilo de vida "correctos" pueden compararse con la forma espiritual -divina- de pensar y sentir, que implica el retorno del hombre a su estado original de ser un hombre-Dios.

Sólo vivir de acuerdo con las Leyes del Universo en las energías del Amor Incondicional puede fortalecer la inmunidad del hombre tanto que ningún factor externo pueda "tumbarlo".

La razón es que esta persona se vuelve ENERGETICAMENTE invulnerable a todas las manifestaciones negativas en su vida, porque la energía del Amor baña cada órgano del cuerpo, cada célula del cuerpo, creando así la protección más poderosa del universo.

Tal persona no conoce la FUERZA en todas sus manifestaciones, que es un "imán" para todas las enfermedades y problemas en la vida de las personas.

Y así, mis queridos hijos, cuanto más suban en la escala espiritual, más fuerte será su sistema inmunológico, que es muy necesario ahora para su cuerpo físico, que está a punto de sufrir una seria transformación para alcanzar un nivel de existencia totalmente nuevo.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido por Marta el 16 de julio de 2019.

37. TRANSICIÓN A LA QUINTA DIMENSIÓN (REFUERZO DE LA INMUNIDAD)

27 de julio de 2019 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Ahora quiero seguir hablando de tu sistema inmunológico y darte una práctica sencilla para tu trabajo diario de fortalecimiento.

Como dije en mi mensaje anterior, la inmunidad es un núcleo divino inherente al hombre por naturaleza.

Un sistema inmunitario débil es siempre el resultado de una desarmonía interna o de la influencia de factores externos que escapan a nuestro control.

En raros casos, las personas nacen con un sistema inmunitario ya debilitado.

Las razones pueden residir tanto en el estado desarmónico de los padres del niño como en las intencionadas, planificadas por el alma antes de su encarnación, complicadas condiciones de vida en la tierra para que el alma y las personas cercanas a ella pasen las lecciones necesarias.

Hasta los catorce años, los niños dependen mucho de sus padres, de su estado energético.

Su sistema inmunitario suele estar debilitado por la preocupación y el temor de los padres por ellos, porque están en su campo.

Pero después de los catorce años el individuo se vuelve energéticamente "independiente" y puede muy bien cuidar de sí mismo manteniendo el equilibrio energético de su condición física y mental.

Para comprobar el estado de tu sistema inmunitario, tienes que determinar en qué chakra está vibrando tu cuerpo en este momento.

Si tu conciencia y tu cuerpo físico están en perfecta armonía entre sí, entonces es posible que sientas vibraciones a nivel del séptimo chakra y la glándula pineal.

Significa que energéticamente has alcanzado lo más alto - el nivel Divino.

Y entonces su sistema inmunológico no teme ninguna epidemia, porque se vuelve invulnerable a los virus y a las infecciones.

Esto explica por qué en épocas de muerte masiva de personas, por ejemplo, durante la peste, siempre había quienes no estaban afectados por esta enfermedad.

Fueron salvados por la fortaleza del Espíritu, que convirtió su sistema inmunológico en una verdadera "armadura".

La práctica que me gustaría sugerirte ahora será más bien de apoyo moral, porque un hombre consciente es capaz de hacer frente a todos sus problemas físicos y morales por sí mismo.

Así pues, pasemos directamente a la práctica, que llamaremos "Fortalecimiento de la inmunidad".

No es necesario entrar en un estado de meditación. Basta con centrar tu atención en el "núcleo" divino que está presente en cada ser humano.

Puedes imaginarlo en forma de eje dorado sobre el que se enhebra tu cuerpo.

Intenta visualizar este eje tan a menudo como sea posible, llenándolo con la energía del Creador Primordial del Universo, que entra en tu cuerpo a través del chakra de la corona.

Siente cómo este eje - tu "vara" Divina - al saturarlo con la energía curativa se vuelve fuerte, elástico, confiable...

Comienza a desenrollarse lentamente en el sentido de las agujas del reloj, dando a tu cuerpo, a cada célula del mismo, una chispeante dispersión de la energía del Creador Primordial del Universo.

Y estas chispas divinas llenan tu cuerpo físico y se extienden más allá de él, saturando con ellas todos tus cuerpos sutiles...

Puedes hacer esta práctica en cualquier lugar y durante el tiempo que quieras, utilizando el poder de tus pensamientos inicias este proceso de curación de tu sistema inmunológico y giras el "volante" a su máxima potencia...

¡Bendito seas y te amo inconmensurablemente!

El Padre Absoluto te ha hablado

Recibido por Marta el 16 de julio de 2019.

38. TRANSICIÓN A LA QUINTA DIMENSIÓN (TIJERAS DE ORO) 28 de julio de 2019 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Ahora vamos a hablar de otra característica del sistema inmunitario humano.

Y consiste en que el sistema inmunológico suele fallar incluso cuando el propio hombre está en la cima de sus altas vibraciones.

¿Por qué ocurre?

Hay varias razones. Y el principal es tu gente cercana, que suele estar en un nivel mucho más bajo de su desarrollo espiritual.

Hasta que no hayas pasado a la Quinta Dimensión - el espacio donde las energías de todos sus habitantes están equilibradas y armonizadas entre sí - estás constantemente expuesto a ataques energéticos por parte de tu entorno.

Muchos de ustedes ya lo han experimentado.

Las burlas, la incomprensión y, a veces, los comentarios insultantes de las personas cercanas a ti en relación con tus "fantasías" y "aficiones", el descontento con tu comportamiento, su condena y la ofensa suelen herir tu Alma, aunque te parezca que te has vuelto invulnerable a la opinión de los demás.

Y como energéticamente estás muy conectado con ellos, especialmente si son miembros de tu familia, sus energías negativas irrumpen en tu aura de vez en cuando, lo que se traduce en el plano físico en cambios de humor o en algunas dolencias.

Así, su sistema inmunitario se debilita y tiene que esforzarse una y otra vez para restablecer su salud y su equilibrio.

¿Qué puedo aconsejaros en este caso, queridos míos?

Junto con la práctica "Fortalecer tu inmunidad" que te di en mi mensaje anterior, puedes hacer lo siguiente.

Cada vez que sientas un ataque energético, que puede ocurrir incluso a distancia, cuando tus allegados generen energías de irritación o resentimiento hacia ti, tienes que desconectarte de ellos energéticamente.

Y es mejor hacerlo desde el principio, antes de que esas energías destructivas para ti tengan consecuencias negativas en el plano físico.

¿Cómo se siente un ataque de este tipo?

Sucede de manera diferente para cada uno. Puede ser una sensación desagradable en uno de tus chakras o un malestar inexplicable, y alguien puede considerar que ya te ha enviado telepáticamente pensamientos y emociones negativas...

Y en cuanto sientas esta molestia, aunque no entiendas del todo de quién viene, tienes que llevar a cabo el siguiente procedimiento.

Visualiza los canales de energía que van a tus chakras o alguien puede verlos con su vista interior.

Y luego imagina que tomas en tus manos unas enormes tijeras doradas hechas de la energía Divina del Amor y las usas para cortar todos los cables de energía a través de los cuales fluye la energía negativa ajena a ti.

Siente cómo te sientes ligero en tu Alma, cómo respiras más libremente, cómo tu "núcleo" interno - tu inmunidad liberada de las energías del mundo dual - se restaura y se llena con la energía Divina.

Esta práctica te ayudará a mantener tu espacio energético intacto y a avanzar con confianza en el camino elegido por ti.

Y cuanto más a menudo lo hagas, menos interferirán en tu vida las personas cercanas a ti.

Sentirán intuitivamente el poder de tu Espíritu y la firmeza de tus intenciones.

¡Bendiciones para ustedes, mis queridos, y los amo inconmensurablemente!

El Padre Absoluto te ha hablado

Recibido por Marta el 17 de julio de 2019.
